



# La restauración de la crestería del Rectorado costará 157.310 euros y comenzará en noviembre

El vicerrector de Economía ya ha firmado el contrato y confía en que las obras se inicien en quince días ■ Los trabajos durarán seis meses

J.Á.M. | SALAMANCA

Las obras de restauración de la crestería del edificio del antiguo Hospital del Estudio —hoy sede del Rectorado de la Universidad de Salamanca— darán comienzo el próximo mes de noviembre, según confirmó ayer a LA GACETA el vicerrector de Economía, Ricardo López, tras haberse hecho pública la adjudicación de dicha intervención. “Por mi parte, ya he firmado el contrato y confío en que las obras puedan iniciarse en quince días”, señala López, quien espera poder tener finalizada la actuación en torno a Semana Santa de 2016.

Once eran las empresas que concurrían a esta licitación, que, finalmente, ha recaído en la vallisoletana Técnicas para la Restauración y Construcciones, SA (TRYCSA), cuya oferta ha sido declarada por la mesa de contratación como “la más ventajosa” —sin ser la más baja ni tampoco la más alta— de todas las presentadas. En este sentido, la oferta ganadora establece un precio de intervención de 157.310 euros (130.008 euros sin impuestos), lo que supone una rebaja del 18% sobre el presupuesto base de licitación, que había sido fijado en 192.029 euros (158.702 euros sin impuestos).

El plazo de ejecución será de seis meses —si las obras se inician en noviembre finalizarían en mayo de 2016—, aunque la Unidad Técnica de Infraestructuras de la Universidad tratará de llegar a un acuerdo con la empresa adjudicataria para reducir dicho plazo y así causar las menores molestias posible, toda vez que la zona en la que hay que intervenir está ubicada en el Patio de Escuelas Mayores, punto neurálgico del turismo que recibe la



Imagen de la crestería del Rectorado en el Patio de Escuelas. | GALONGAR

## EL DETALLE

### Humedades

Las humedades son uno de los problemas más graves detectados en el lienzo escultórico que corona (crestería) el edificio del Rectorado. Y no es para menos. La crestería se ve afectada tanto por la acción directa del agua de lluvia como por el agua que llega filtrada desde la cornisa, circunstancias que han provocado una alteración de la estabilidad de la estructura. Tanto es así, que durante los años 2006 a 2008 se produjeron varios desprendimientos. En la actualidad, ofrece deformaciones de la cornisa, inestabilidad, fisuras, desgaste de la piedra y pérdida de pátina.

Universidad y la ciudad.

En cuanto a la actuación en sí, la intervención contempla una restauración en profundidad de la crestería que remata el Rectorado. En este sentido, buena parte de los trabajos se centrarán en la protección de la estructura ornamental para evitar que sufra un mayor deterioro, así como la pérdida de más piezas. Al mismo tiempo, el citado lienzo escultórico también será sometido a un proceso de limpieza, saneamiento y reintegración de las partes perdidas como consecuencia, en gran medida, de la lluvia, el viento y las deposiciones de las palomas que se posan en el edificio y que agravan sus desperfectos.